

Warum sollte ich mich, oder meine Kinder behandeln lassen?



Anwendungsbereiche:

- Verspannungen, Schmerzen
- Allergien
- Süchte
- Kopfschmerzen, Migräne
- Schlaf- und Ruhelosigkeit
- Kältegefühl
- Kreislaufprobleme
- Konzentrationsschwächen
- Erschöpfung, Burn-out
- Hyperaktivität
- Schwangerschaftsbegleitung
- Stimmungsschwankungen
- Wechselprobleme
- Regeneration nach Erkrankungen

Wie wird eine kinesiologische Behandlung eigentlich durchgeführt?

Die Kinesiologie ist eine alternative Behandlungsmethode, die lediglich mit Hilfe des Muskeltests, Akupressur und Meridianstimulierung durchgeführt wird.

Der Muskeltest ist das Diagnose- und Feedback-System in der Kinesiologie. Durch einen richtig durchgeführten Check können wir Unausgewogenheiten im Bereich der Muskeln, in Verbindung mit dem Energiesystem, herausfinden.

Vorsicht: die Kinesiologie **ersetzt nicht den Besuch beim Arzt und Apotheker!**

Jede Krankheit muss im Vorfeld mit einem Arzt abgeklärt werden. Durch die bereits sehr gute bzw. offene Zusammenarbeit mit der Schulmedizin ist es heutzutage ein Leichtes, für eine dauerhafte Genesung, die jeweilig passenden Therapieformen anzuwenden.



Kinesiologie

Touch for Health | MSK | Lernen leicht gemacht mit Edu-K und Brain-Gym

Astrid Magerl

Obere Sonndorfstr. 17
8793 Hafning bei Trofaiach
Telefon: 0699-16017022
astridmagerl@hotmail.com

Lasse nie zu,
dass du jemandem begegnest,
der nicht nach der Begegnung
mit dir glücklicher ist!
(Mutter Teresa)



Übersetzt bedeutet Kinesiologie "Die Lehre der Bewegung". Also die natürlichste Sache der Welt!

Sie ist eine ganzheitliche Heil- u. Behandlungsmethode die sich mit den Muskeln befasst und eine enge Verbindung zum energetischen System der chem. Akupunkturlehre darstellt!

Sie eignet sich hervorragend zur **Energiesteigerung** in fast allen Lebensbereichen, aktiviert den **Selbstheilungsreflex des Körpers**, verhilft zu **kreativem, koordiniertem u. ganzheitlichem Lernen**, sowie zu einem besseren **Umgang mit Stress** aller Art!

Durch Hilfe des Muskeltests kann man gezielt und schnell herausfinden "wo es klemmt".

Dies kann eine blockierte Energiebahn sein, ein überbelastetes Organ, aber auch ein Muskel der nicht richtig arbeitet und das Gleichgewicht stört! Eine Behandlung hilft den Ursprung einer Krankheit aufzufinden und deren Ursache und Symptome zu bereinigen.

Durch dieses Vorgehen werden die körperlichen Selbstheilungskräfte wieder angeregt und gestärkt, dementsprechend wirkt sich dies auf eine natürliche Art und Weise positiv auf unsere Gesundheit und unser Wohlbefinden aus.

Wer sollte sich behandeln lassen?



Eine kinesiologische Behandlung kann bei Personen jeder Altersgruppe bedenkenlos angewandt werden. Dabei können einerseits alle körperlichen akuten und auch chronischen Beschwerden gelindert, als auch traumatische bzw. geistige Blockaden gelöst werden. Körperlicher und geistiger Stress wird abgebaut, die Energie für unsere täglichen Verpflichtungen wird erhöht, damit für Dinge die Spaß machen sollten noch genügend Energie vorhanden ist.

Die allgemeine Aufnahme- und Konzentrationsfähigkeit wird verbessert, Süchten, Schmerzen, Schlafproblemen, Erschöpfung, Allergien, Frauen- u. Männerproblemen und vieles, vieles mehr kann entgegengearbeitet werden! Folglich nimmt eine kinesiologische Behandlung starken Einfluss auf das allgemeine Wohlbefinden und die innere Balance eines Patienten, dass sich natürlich auch positiv auf das gesamte persönliche Umfeld auswirkt.

Gerade bei Kindern kann man auf einfachste Art und Weise vielen Störungen, wie Verhaltensauffälligkeiten, Lern- und Konzentrationsschwierigkeiten, Legasthenie, Schul- bzw. Alltagsängsten, motorischen Schwierigkeiten, entgegenwirken und somit beispielhaft einen Lernstress in positives Lernpotential umwandeln.